
第２５回 ＦＭ はなび 番組審議会議事録 

 

                    

１. 開 催 日 時 令和４年 ９月１日（木）午後３時～ 

 

２.開 催 場 所 大仙市健康文化活動拠点センター 「ペアーレ大仙」３階教養室（３） 

 

３.委  員 出 席 

 

   委 員 総 数 ６名 

     出 席 委 員 ３名 

     欠 席 委 員 ３名（内２名 書面での参加） 

出 席 委 員   

一色  浩  委員長 

              石川  穣 委員 

              鈴木 正人 委員 

 

             欠 席 委 員  

加藤 正則  委員 

             佐々木 進永 委員 

             小山 貴子 委員 

 

        放送事業者側出席者 

賢木新悦 /(株)TMO 大曲代表取締役 

                  福原 尚虎 放送局長/FM はなび 

              根田 朋子 事務局/FM はなび 

              藤田 浩士 事務局/FM はなび 

                      進藤  久 /(株)TMO 大曲職員 

 

 ４.議 題 

（１）審議番組「タカヤナギ presents BUZZ AKITA」（８／１０回） 

※令和４年８月１７日(水) 花咲きレディオ内１２:１３～１２:２６ 放送分    

（２）その他     

          

５.議事の概要 

(１) 事前に審議番組の放送同録を委員に提出 

(２) 審議会当日、出席委員による意見交換 



 

 ６.審議内容 

   （１）① 審議番組「タカヤナギ presents BUZZ AKITA」について 

    ・よくあるレポート番組ではあるが“BUZZ”流行らせたいものを取り上げている

点で SNS との連動をさらに強化させていってほしい。 

    ・純粋に取り上げていた話題に驚くことができた。地元に居ながら知らないことも

あるので、全国規模での噂の発信源になっていければ。 

    ・話題の内容と、OA した日がリンクしていてよかった。レポーターTOMO 

さんの柔らかい感じが好感が持てて今後も活躍を期待している。 

    ・街の話題のスポット、新しいお店や珍しい取り組みを紹介するのもいいが、今回

のように昔からある場所にスポットをあて、『故きを温ねて新しきを知る』と 

いうような情報は他県から越してきた者にとって非常に興味深く感じた。 

    ・これからも自分たちが住む大仙市を誇りに思えるような場所、 

人を紹介するような放送を楽しみにしている。 

    ・レポートの中でのインタビューの相手方の呼び方に違和感を感じた。 

    ・返答に詰まる部分もあり、事前打ち合わせなどで受け答えが引き締まるようにし

ていたらもう少し聞きやすかったのではないか。 

    ・今後も地域の新しい情報源になることを期待している。 

 

    （１）② その他 

■『全国花火競技大会 大曲の花火』に係る特別編成について 

  ・無事に３日間に渡る特別編成での番組を終えることができた。なかでも、地元

高校の校歌をレコーディングし、番組制作をすることで地域の学校とのコラボ

レーションが出来たことは局にとって稔り多いことだった。 

 

７. 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし。 

 ８.意見の概要の公表  

・公表の方法 自社ホームページ（http://fmhanabi.com）への掲載  

・公表年月日 令和 ４年 １０月 ３日       

     ・事務所への備置き 

９.備考  

・次回開催予定日  

日 時 令和４年 １２月 １日（木）午後３時 

       会 場 ペアーレ ３階 教養室（３） 


